



4 Pièces

67 m²

Réf. 85304808

599 000 €

Sanary-sur-Mer

Appartement à vendre (83110)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

En exclusivité chez Barnes. Situé à Sanary-sur-Mer, dans le centre et à deux pas de la plage de Portissol, dans une belle maison avec beaucoup de charme, découvrez ce superbe appartement en rez-de-jardin de 67 m², en excellent état, exposé plein sud. Il se compose d'un séjour lumineux, d'une cuisine équipée, de 2 chambres avec chacune salle de douche, et un cellier. Jardin privatif de 138 m² et cuisiné d'été. Un cadre de vie calme et agréable à deux pas de la mer et des commerces. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à ...

Exclusive at Barnes. Located in Sanary-sur-Mer, in the center of town and a stone's throw from the Portissol beach, in a beautiful house with lots of charm, discover this superb garden-level apartment of 67 m², in excellent condition, facing south. It comprises a bright living room, a fitted kitchen, 2 bedrooms, each with its own shower room, and a storeroom. Private 138 m² garden and summer kitchen. A quiet, pleasant living environment just a stone's throw from the sea and shops. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

